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 借りていた狛犬を返却してきました。５社まわりましたが、２時間半もかかりました。傷つけてはいけないので、

運転も慎重ですし、車から降ろして本殿に運ぶのも慎重でした。 

 さて、鬼が笑う話ですが、来年は「御霊神社展」を開催する予定です。それで本社の所蔵物をいろいろ調べまし

た。展示できるものと、そうでないものがあります。古いものであることは分かるのですが、かなり朽ちているもの

もあって見るに堪えないというか、見せる価値があるのかというものもあります。また、展示しようと思うもので

も、これは何なんだ？というものがあって、解説文を書くときに苦労しそうです。 

 年が明けると本殿の屋根の改修工事が始まります。工事中断期間をつくって、本殿内部の公開を関連イベントに

しようとも考えています。御霊神社のすべてを公開するかも？ 御神体？ 御神体も見ることができるかも。ただ

し有料（高額）になりますが。 


